

Husumer Nachrichten - Samstag, 23.07.2011

„Himmlische“ siegen – Hand Gottes im Spiel?

Ramstedt

15 Teams beteiligten sich am traditionellen Beachvolleyballturnier des Ramstedter SV. Viele Zuschauer verfolgten die Begegnungen, die auf drei Spielfeldern ausgetragen wurden. Turnierleiter Carsten Petersen bedankte sich bei den Helfern: „Eine Gruppe von 15 Leuten organisiert dieses Turnier seit 15 Jahren.“ Der Sieger-Pokal ging an „Die Himmlischen“ (Foto), das Team der Gemeinde Schwabstedt um Pastor Michael Goltz. Platz zwei belegte der Huder SC, Platz drei ging an die Ramstedter Straßenmannschaft „Bürgermeister-Hensen-Weg“.

hem